



Montevideo, 7 de mayo de 2021

Comunicado sobre el precio de los combustibles

Las autoridades del Ministerio de Economía y Finanzas, del Ministerio de Industria, Energía y Minería y de la Oficina del Planeamiento y Presupuesto resolvieron en acuerdo con el Presidente de la República, luego de un detallado análisis de la situación económica y social, postergar por un mes más el aumento en el precio de los combustibles al público como aporte para continuar apalancando el proceso de reactivación de la actividad local durante la pandemia.

La decisión se adoptó a pesar del aumento del precio del petróleo en el mercado internacional desde fines del año pasado, que impulsó fuertes subas en los combustibles en la región y en los principales países del mundo.

A partir del próximo mes se comenzará con la aplicación del nuevo mecanismo de fijación de tarifas que tendrá como referencia el Precio de Paridad de Importación (PPI) relevado mensualmente por la Unidad Reguladora de Servicios de Energía y Agua, que dará transparencia a los precios y eliminará la discrecionalidad fiscal en su fijación.

EVOLUCIÓN DEL PETRÓLEO Y LOS PRECIOS EN LA REGIÓN

PETRÓLEO (dólares por barril Brent)

dic-20	Actual	Var.
49,995	68,31	36,6%

GASOLINA (US\$ por litro surtidor)

Variación (Dic-20 / Actual)

• Argentina	36,7%
• Brasil	34,4%
• Europa	24,2%
• EUA	30,1%
• Uruguay	2,1%

GASOIL (US\$ por litro surtidor)

Variación (Dic-20 / Actual)

• Argentina	31,7%
• Brasil	34,2%
• Europa	36,0%
• EUA	28,8%
• Uruguay	-3,9%

Elaborado a información pública internacional